

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Réunion d'urgence PROCÈS-VERBAL : 2022-01-30 Via Skype		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Émergency meeting MINUTES : 2022-01-30 Via Skype
--	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Lee Benoit	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2022/ End of term May 2022
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2023/End of term May 2023
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Lynn Legacy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick DeGrace	Directeur / Director	Bathurst
Jonathan Tower	Directeur / Director	Bathurst
Pierre Morais	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord
Gaetan McIntyre	Directeur / Director	Restigouche Nord
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler- Statisticien	Fin du terme 2022/End of term May 2022
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09
Marc Lavigne		Restigouche Nord

ABSENT/ABSENT

Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2023/End of term May 2023
Brian Landry	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Rachel Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
	Directeur / Director	Baie Ste-Anne
Chris Morrison	Directeur / Director	Miramichi
	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Rogersville
	Directeur / Director	Sunny Corner

<p>La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 30 janvier 2023 à 19h00, via Skype, suite à l'annonce que la province du NB passait au Niveau 2, des lignes directrices de la santé Covid-19.</p>	<p>The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on January 30th, 2022, at 7:00 p.m., via Skype, following the announcement that the province of NB was passing to level 2, of the Covid-19 health guidelines.</p>
---	--

1. MOT DE BIENVENUE ET PRÉSENCES

Le vice-président, Lee Benoit, a appelé la réunion à l'ordre à 19h07 et a souhaité la bienvenue à tous.

Le Secrétaire-trésorier, Patrice Godin, a prit les présences.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Le président de la réunion, Lee Benoit, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR René Haché et **APPUYÉ PAR** Patrick DeGrace **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 16 novembre 2021.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Pierre Morais **QUE** le procès-verbal du 16 novembre 2021 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Aucune

5. CORRESPONDANCE

None

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Aucun rapport de soumis.

6.2 Rapport du Vice-Président

Rien à discuter.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin avise que les rapports financiers ont été soumis par courriel.

6.4 Rapport du Programmateur-Statisticien

Rien à discuter.

1. OPENING REMARKS AND ATTENDANCES

The Vice-President, Lee Benoit, called the meeting to order at 7:07 p.m. and welcomed everyone.

The Secretary-Treasurer, Patrice Godin, took attendance.

2. APPROVAL OF AGENDA

The president of the meeting, Lee Benoit, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

MOTION

MOVED BY René Haché and **SECONDED BY** Patrick DeGrace **THAT** the agenda be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINTUES OF PREVIOUS MEETINGS

Patrice Godin, submitted the Minutes for the November 16th, 2021 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Pierre Morais **THAT** the Minutes of November 16th, 2021 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

No report submitted.

6.2 Vice-President Report

Nothing to discuss.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin advises that the financial reports were submitted by email.

6.4 Scheduler-Statistician Report

Nothing to discuss.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Tournois M 11 Comp et C Annulés?**

Aucune décision ne fut prise. On va attendre jusqu'au 4 mars 2022, pour voir si la situation change au NB, pour permettre aux M 11 de jouer au hockey.

7.2 M 13, de 12 ans, mais non pleinement vaccinés

Il y eut une discussion à savoir s'il y avait des équipes qui n'avaient pas assez de joueurs pour jouer au hockey, en raison de l'attente des deuxièmes vaccins.

Dans la catégorie des M 13 Comp il n'y a pas de problème, mais dans la catégorie M 13 C il fut décidé de retarder la reprise des parties de hockey au 12 février 2022, pour permettre au plus grand nombre de joueurs de participer.

7.3 Reprise du hockey par niveau et catégorie

M 13 Comp : Les parties du début de saison seront supprimées de l'horaire et Daniel Roussel va faire un autre horaire de 12 parties par équipe.

M 13 C : Les parties du début de saison seront supprimées de l'horaire et Daniel Roussel va faire un autre horaire de 10 parties par équipe.

M 15 Comp : Daniel Roussel va essayer de faire un autre horaire de 20 parties par équipe, tout en conservant les parties déjà jouées depuis le début de la saison.

M 18 C : Les parties du début de saison seront supprimées de l'horaire et Daniel Roussel va faire un autre horaire de 14 parties par équipe.

7.4 Bannières pour les tournois de fin d'année (M 11 Comp et M 11 C ?, M 13 Comp et C, M 15 Comp et M 18 C)

En fait, le titre de cette section, aurait dû être : Bannières pour championnat de Ligue.

On va attendre jusqu'au 4 mars 2022, pour voir si la situation change au NB, avant de commander les bannières.

7.5 Autre

Nous aurons d'autres réunions au besoin.

8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

Mardi, le 12 avril 2022
Mardi, le 3 mai 2022, AGA

9. AJOURNEMENT**7. NEW BUSINESS****7.1 U 11 Comp and C tournaments cancelled?**

No decision was made. We will wait until March 4th, 2022, to see if the situation changes in NB, to permit U 11 to play hockey.

7.2 U 13, 12 years old, but not fully vaccinated

There was a discussion to see if there were teams that did not have enough players to play hockey, because of the wait for the second vaccine.

In the category U 13 Comp there is no problem, but in the U 13 C it was decided to delay the return to hockey games to February 12, 2022, in order to permit a bigger number of players to participate.

7.3 Resumption of hockey by level and category

U 13 Comp: The games from the beginning of the season will be deleted from the schedule and Daniel Roussel will make a new schedule of 12 games per team.

U 13 C The games from the beginning of the season will be deleted from the schedule and Daniel Roussel will make a new schedule of 10 games per team.

U 15 Comp: Daniel Roussel will try to make a schedule of 20 games per team, while saving the games already played since the beginning of the season.

U 18 C: The games from the beginning of the season will be deleted from the schedule and Daniel Roussel will make a new schedule of 14 games per team.

7.4 Banners for Year-End Tournaments (U 11 Comp and C?, U 13 Comp and C, U 15 Comp and U 18 C)

In fact, the title of this section should have been: Banners for League Championship.

We will wait until March 4th, 2022, to see if the situation changes in NB, before ordering the banners.

7.5 Other

We will have other meetings if required.

8. DATES OF NEXT MEETINGS

Tuesday, April 12, 2022
Tuesday, May 3rd, 2022, AGM

9. ADJOURNMENT

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée, à 20h02.

Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned, at 08:02 pm.

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier